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Grußwort Halbmarathon 2017 
 
„Ich freue mich sehr, dass es nach zwei Jahren wieder eine Laufveranstaltung in Wedel 
gibt, die mit Sicherheit alle Laufveteranen und Neuläufer begeistern wird. Die Tatsache, 
dass der erste Wedeler Halbmarathon im Rahmen des verkaufsoffenen Sonntags in den 
Welau Arcaden endet, die ihr 10 jähriges Jubiläum feiern, sorgt für Teilnehmer und 
Zuschauer auf jeden Fall für einen tollen Rahmen. Die Veranstaltung wird sicher ein voller 
Erfolg.“ 
 
Zitat 
Bürgermeister 
Niels Schmidt 
 
 
 
 


